Hoy es la Asamblea de Ecopetrol y así quedaría conformada la Junta Directiva

ENERGÍA. CON LA SALIDA
DE LUIS SANTIAGO
PERDOMO, SERGIO
RESTREPO ISAZA Y CARLOS
GUSTAVO CANO, ENTRARÍAN
CLAUDIA GONZÁLEZ, LUIS
ALBERTO ZULETA Y JUAN
JOSÉ ECHAVARRÍA SOTO

BOGOT

JUEVES 30 DE MARZO DE 2023

Hoy es la Asamblea General de Accionistas de *Ecopetrol* desde las 9:00 a.m. Uno de los temas centrales es la votación para conformar la nueva Junta Directiva, que fue ajustada por los accionistas en tres de los nueve candidatos.

Los nueve nombres para la Junta Directiva, que fueron nominados por los accionistas este mes, son Saúl Kattan Cohen, Mónica de Greiff, Gonzalo Hernández Jiménez, Claudia González Sánchez, Gabriel Mauricio Cabrera Galvis, Luis Alberto Zuleta Jaramillo, Esteban Piedrahita Uribe, Sandra Ospina Arango y Juan José Echavarría Soto.

Los nuevos integrantes que entraron al listado son **González Sánchez**, **Zuleta Jaramillo** y **Echeverría Soto**.

"Si bien hay cambios se mantiene cierta continuidad con la última Junta y algunos de ellos con experiencia en el sector energético", explica Julio César Vera, presidente de Xua Energy y experto en el sector.

Claudia González es abogada de la Universidad del Rosario y especialista en legislación financiera de la Universidad de los Andes. Y, de hecho, fue miembro de la Junta Directiva desde marzo de 2018 hasta marzo de 2019.

Actualmente, es presidenta ejecutiva de la Asociación Colombiana de Corredores de Seguros (Acoas), gremio de los corredores de seguros. ASÍ QUEDARÍA CONFORMADA LA JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL





Será el presidente encargado mientras se define un presidente



Felipe Bayón finaliza su presidencia este viernes 31 de marzo

Cerró 2022 doblando ganancias de 2021 con un total de \$33,4 billones

Luis Alberto Zuleta es economista de la Universidad de Antioquia y tiene una maestría en ciencias de desarrollo económico de la Universidad Strathclyde del Reino Unido.

Zuleta, además, es consultor de economía y finanzas, asesor del Comité de Auditoría de Bancolombia, Banco Agromercantil, investigador asociado de Fede*sarrollo*, docente universitario y columnista.

Y Juan José Echavarría Soto es ingeniero administrativo de la Universidad Nacional de Colombia, estudiante especial en economía de la Universidad de Harvard. Cuenta con una maestría en economía en la Universidad de Boston y un doctorado en economía en la Universidad

La votación se realizará de forma electrónica

Ecopetrol, cuyo mayor accionista es el Estado, con 88,4% de acciones, publicó, en la convocatoria de la Asamblea General de Accionistas, que el proceso de votación para la Junta Directiva se hará de forma electrónica, por lo que los socios deberán hacerlo a través de teléfonos inteligentes. "Los accionistas podrán ejercer el derecho de inspección sobre los libros y demás documentos a los que se refieren los artículos 446 y 447 del Código de Comercio a partir del 8 de marzo del 2023", indica el documento. Los accionistas minoritarios cuentan con 11,5% de la empresa

de Oxford. También fue miembro de la Junta Directiva durante cuatro meses en 2016.

Sin embargo, según indica el experto **Vera**, "en *Ecopetrol* sigue faltando tener miembros estratégicos en el negocio energético y que coadyuven al proceso de transformación que viene desarrollando la empresa con miras a consolidarla como potencia en el proceso de transición energética que el mundo y el país vienen desarrollando, y que este Gobierno quiere profundizar".

Cabe resaltar que en octubre del año pasado había quedado conformada la Junta que integraba a Sergio Restrepo Isaza, Carlos Gustavo Cano Sanzy Luis Santiago Perdomo Maldonado, más los seis integrantes que continúan en el listado.

En febrero, se dio a conocer que **Carlos Cano** habría presentado la renuncia a la Junta Directiva de *Ecopetrol* tras seis años en la organización y solo cuatro meses después de que fue presidente del órgano directivo durante solamente unas 24 horas.

Cano estaba en la Junta Directiva desde 2017 y era el miembro de mayor antigüedad del organismo rector. Además, en varias ocasiones sirvió como vicepresidente de esta y presidente del Comité de Negocios.



JULIANA VALENTINA ARENALES @julianavalenttina



Julio César Vera Presidente de Xua Energy

"En Ecopetrol sigue faltando tener miembros estratégicos en el negocio energético y que coadyuven al proceso de transformación que se viene desarrollando".



Saúl KattanPte de la Junta
Directiva de Ecopetro

"En la Asamblea se hará el anuncio de dividendos y el cambio en algunos miembros de la Junta. El viernes Bayón culmina y Alberto Consuegra queda encargado".

\$33,4

BILLONES EN GANANCIAS REGISTRÓ ECOPETROL PARA 2022, UNA CIFRA HISTÓRICA QUE DOBLÓ EL RESULTADO OBTENIDO EN 2021.

Síganos en:



www.larepublica.co Con más información sobre la salida de Felipe Bayón de la presidencia de Ecopetrol.